
 
 

20 DE NOVEMBRO DE  2023 

 

Bom dia! Hoje celebramos o Dia Universal dos Direitos da Criança, com 

o objetivo de consciencializar para a situação das crianças do mundo e 

promover o seu bem-estar e desenvolvimento. Este é um dia de ação e 

sensibilização mundial para todos os assuntos que afetam diretamente 

as crianças. Por outras palavras, é um dia para as crianças e para o seu 

futuro. Vê com atenção o seguinte vídeo. 
 

 

Vídeo: https://www.youtube.com/watch?v=KD9-szda-nY 

 
 

SONHA| O tempo da infância é marcado pela capacidade 

de sonhar, de imaginar, de brincar e de projetar o futuro 

de uma forma simples e, ao mesmo tempo, ambiciosa. 

Porém, hoje, existem muitas crianças que, devido às 

circunstâncias que vivem e nas quais estão inseridas, não podem sonhar 

um futuro melhor, como nós.  
 

REZA | Jesus, hoje rezamos-te por todas as crianças do mundo, 

de forma especial aquelas que vivem em contexto de exclusão, 

pobreza ou guerra. Pai Nosso... Nossa Senhora Auxiliadora, 

rogai por nós.  

https://www.youtube.com/watch?v=KD9-szda-nY


 
 

21 DE NOVEMBRO DE  2023 
 

Nossa Senhora Menina 
 

BOM DIA. Hoje celebramos a “apresentação de Maria ao templo”.  

Esta não tem qualquer fundamento bíblico. São os evangelhos apócrifos, 

(livros que não foram reconhecidos como inspirados por Deus), que 

falam desse possível acontecimento. Mas é claramente improvável que 

uma menina tenha sido confiada a alguém num Templo inacessível a 

mulheres.  

Lemos num desses evangelhos apócrifos, atribuído a Tiago, discípulo de 

Jesus: «Quando a menina completou três anos, Joaquim disse: «Chamai 

as meninas dos hebreus e tome cada uma delas uma lâmpada, uma 

lâmpada que não se apague. A menina não deverá voltar atrás e o seu 

coração não permanecerá fora do Templo do Senhor». Elas obedeceram 

àquela ordem e foram juntas ao Templo do Senhor. E o sacerdote 

acolheu a menina, tomou-a nos braços e abençoou-a dizendo: «O Senhor 

glorificou o teu nome em todas as gerações». E mandou sentar a menina 

no terceiro degrau do altar. E o Senhor encheu-a de graça e ela tornou-

se querida por toda a casa de Israel. Os seus pais deixaram o Templo 

cheios de admiração, louvando a Deus: a menina não procurou voltar 

atrás. Permaneceu no Templo do Senhor. 

 

 

 

 

  



  

 

SONHA| O título de Nossa Senhora Menina, poderá estar 

ligado a esta memória da chamada «apresentação de 

Maria ao Templo».  

O símbolo da apresentação de Maria ao Templo equivale, 

portanto, à consciência da identidade de Maria e da sua 

função junto de Jesus. 

Para nós hoje, torna-se um desafio: quando Deus se torna presente 

a nós em Jesus e na sua palavra, e nós nos tornamos presentes a 

Deus, em Jesus, e guardamos a sua palavra, também nos tornamos 

felizes, como Maria a quem todos chamam Bem-aventurada, ou seja, 

feliz. Aceitas o desafio, como Maria, de deixares que o teu coração 

seja o “Templo” onde Jesus habita? 

 
 

 

REZA | Rezemos pelas crianças que têm o seu bem-estar e 

o seu desenvolvimento comprometido: as crianças que 

vivem em situação de guerra, de pobreza extrema, em situação de 

maus-tratos, de abandono e em tantas outras que vivem situações 

que não podemos nem imaginar. Confiamos cada uma delas a Jesus 

e à proteção da nossa Mãe, Maria. Avé Maria…Nossa Senhora 

Menina, rogai por nós. 

 

 

 
 



  
 

 

 

22 DE NOVEMBRO DE  2023 
 

Bom dia. No evangelho do próximo domingo, Jesus convida-nos a estar 

atentos às necessidades dos outros. Para isso, não podemos cair na 

tentação de viver de forma indiferente ou individualista, como nos diz 

o Papa: «Como discípulos de Jesus, não queremos ser indiferentes ou 

individualistas, duas atitudes feias contra a harmonia. Indiferente: olho 

para o outro lado. Individualista: só para mim, olhar apenas para os 

próprios interesses. A harmonia criada por Deus pede-nos para 

olharmos para os outros, para as necessidades dos outros, para os 

problemas dos outros, estar em comunhão. Queremos reconhecer em 

cada pessoa a dignidade humana, qualquer que seja a sua raça, língua 

ou condição.» (Papa Francisco, 12 agosto 2020) 
 

 

SONHA| A indiferença e o individualismo são duas 

atitudes que não nos permitem reconhecer a 

necessidade dos outros e, por consequência, não nos 

dispõem a ajudá-los, quando necessário. ESTOU 

ATENTO A QUEM NECESSITA DA MINHA AJUDA OU OLHO SÓ 

PARA OS MEUS INTERESSES? 
 

REZA | Senhor Jesus, queremos esforçar-nos por viver a 
caridade, que é o melhor caminho para alcançar a vida 
eterna. Ajuda-nos a amar os demais e a cuidar 

especialmente dos que mais precisam. Pai Nosso… Nossa Senhora 
Auxiliadora, rogai por nós. 



 
 

23 DE NOVEMBRO DE  2023 

 

Bom dia. Dois amigos viajavam sempre juntos, mas, num determinado 

momento da viagem, discutiram por motivos fúteis. Um dos homens 

irritou-se e deu uma bofetada ao outro. Sem dizer uma palavra, o 

ofendido baixou-se e escreveu com os dedos na areia: «Hoje, o meu 

melhor amigo deu-me uma bofetada.» Fizeram as pazes e seguiram 

viagem. Passado um tempo, chegaram às margens de um rio e 

resolveram tomar banho. O homem que tinha sofrido a bofetada sentiu 

grandes dificuldades na água, por causa das correntes. Em risco de 

afogar-se, foi salvo pelo amigo. Logo que recuperou do susto, pegou num 

pequeno ferro e escreveu numa pedra em letras grandes e profundas: 

«Hoje, o meu melhor amigo salvou-me a vida.»  

Intrigado, o amigo perguntou-lhe: - Porque é que, quando te bati, 

escreveste na areia e, agora que te salvei, escreveste na pedra? Ele 

respondeu com gosto: - Quando me deste uma bofetada, eu escrevi na 

areia para que a tua ofensa seja mais facilmente apagada pelo vento e, 

no futuro, não reste qualquer mágoa dentro de mim. Quando me 

salvaste, eu escrevi na pedra para que o teu ato de bondade seja 

conhecido por aqueles que por aqui passarem e fique gravado na 

memória do meu coração, onde nenhum vento do mundo o poderá 

apagar.  

(António Estanqueiro, 99 histórias de sabedoria) 
 
 

 



  

SONHA | Diariamente, é necessário fazermos uma seleção 

do que queremos e não queremos guardar no coração, pois 

existem coisas que são para ser levadas com o vento. O QUE 

É QUE TEMOS DE DEIXAR O VENTO LEVAR? ALGUMA 

PALAVRA, ALGUM GESTO, ALGUMA OFENSA? 
 

REZA | Pedimos a Deus Pai que nos ajude a perdoar as 

ofensas! Pai Nosso…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por 

nós. 

 

  



  
 

24 DE NOVEMBRO DE  2023 
 
 

Bom dia. Próximo domingo celebramos o dia de Cristo Rei. Escutemos o 
evangelho do próximo domingo. 
 

Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: «Quando o Filho do 

homem vier na sua glória com todos os seus Anjos, sentar-Se-á no seu 

trono glorioso. Todas as nações se reunirão na sua presença e Ele 

separará uns dos outros, como o pastor separa as ovelhas dos cabritos; 

e colocará as ovelhas à sua direita e os cabritos à sua esquerda. Então o 

Rei dirá aos que estiverem à sua direita: ‘Vinde, benditos de meu Pai; 

recebei como herança o reino que vos está preparado desde a criação do 

mundo. Porque tive fome e destes-Me de comer; tive sede e destes-Me 

de beber; era peregrino e Me recolhestes; não tinha roupa e Me 

vestistes; estive doente e viestes visitar-Me; estava na prisão e fostes 

ver-Me’. Então os justos Lhe dirão: ‘Senhor, quando é que Te vimos com 

fome e Te demos de comer, ou com sede e Te demos de beber? Quando 

é que Te vimos peregrino e Te recolhemos, ou sem roupa e Te vestimos? 

Quando é que Te vimos doente ou na prisão e Te fomos ver?’. E o Rei 

lhes responderá: ‘Em verdade vos digo: Quantas vezes o fizestes a um 

dos meus irmãos mais pequeninos, a Mim o fizestes’. Quando é que Te 

vimos com fome ou com sede, peregrino ou sem roupa, doente ou na 

prisão, e não Te prestámos assistência?’. E Ele lhes responderá: ‘Em 

verdade vos digo: Quantas vezes o deixastes de fazer a um dos meus 

irmãos mais pequeninos, também a Mim o deixastes de fazer’. Estes irão 

para o suplício eterno e os justos para a vida eterna». Mt 25, 31-46 



  

 

SONHA | Jesus antecipou aos discípulos o que irá acontecer 

no fim dos tempos, dizendo-lhes que, como um pastor 

separa as ovelhas dos cabritos, também Ele irá separar 

aqueles que viveram a sua vida fazendo o bem e cumprindo 

a vontade de Deus, daqueles que rejeitaram Deus e O excluíram das 

suas vidas. Porém, Jesus diz isto não porque nos queira castigar, mas 

sim para nos dar a oportunidade de entrar, com Ele, no Reino dos 

Céus.  

 
 

 
REZA | Pedimos a Jesus, Rei do Universo, a graça da vida 

eterna. Pai Nosso…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 


